

CÍRCULO PODEMOS VILLARRUBIA DE LOS OJOS

ASAMBLEA DÍA 24 ENERO 2015

Siendo las 20:15 horas y estando presentes 13 personas, da comienzo la Asamblea con el siguiente Orden del Día:

Al haber sido la anterior Asamblea muy informal, no se recogió Acta, por lo tanto, no hay lectura de Acta anterior. No obstante, se retoma el punto de la mesa informativa del 4 de febrero y la posterior acción de presentación al público el día 7 de febrero, a la cual hay que darle un formato que debemos decidir: charla informativa o Asamblea de Presentación Pública. Se va a contar con la presencia de miembros de otros círculos (Manzanares, Ciudad Real y Villarta). Contamos con pedir y ser autorizados a utilizar la Casa de la Cultura.

Primero.- Presentación del escrito de petición de la mesa informativa

Se registró en el Ayuntamiento pero aún no hay respuesta. Se da lectura al documento. Se valora si sería bueno invitar a Villarta a participar en esta mesa informativa. Dado que el sábado próximo es el día de la manifestación en Madrid, se decide hacer nuestra Asamblea el domingo a las 20 horas (8 votos contra 3) para preparar la actividad que desarrollaremos en la mesa informativa. Cada uno debe traer pensado qué quiere hacer y cómo.

Segundo y tercer punto.- Pancarta que llevamos a la manifestación y qué pueblos ponemos en los círculos “uvas”.

Se despliega la pancarta y se decide poner además Almadén, Robledo, Socuéllamos y Argamasilla Calatrava. Se plantea una “lluvia de ideas” para eslóganes y sale elegido: Todos contamos. ¡A por el cambio! Ciudad Real

Cuarto.- Validación del círculo

Tenemos hasta marzo para validarla. La próxima Asamblea lo haremos siguiendo la Guía de Validación. Habrá que nombrar comisiones que se encarguen de finanzas, extensión, portavocía y redes, como mínimo. Las comisiones estarán integradas por 1-2 personas. Hay que familiarizarse con loomio e ir leyendo los principios éticos, organizativos y políticos.

En el momento actual hay tres personas encargadas de redes, una de ellas ni vive en el pueblo ni viene a las Asambleas. Habría que relevarle y que se encargue alguien del pueblo, para que esté más enterado de lo que pasa.

Quinto.- Varios

- Una integrante de la Asamblea está estudiando el POM para hacer alegaciones sobre las zonas verdes que no han previsto y sobre la importancia de ampliar los terrenos urbanos sin que haya un plan de rehabilitar ni potenciar la habitabilidad de las casas vacías del centro del pueblo. También

propone que todos realicemos un escrito al Ayuntamiento pidiendo una charla informativa abierta al público e impartida por el técnico Arquitecto.

- El escrito que se presentó en octubre para que se restituyera el servicio de transporte sanitario a 24 horas no ha recibido contestación y ya han pasado los 3 meses de silencio administrativo. Hay que hacer un recordatorio.
- El escrito del Plan de Empleo tampoco tiene respuesta. Hay un animado debate sobre las irregularidades de los Planes de Empleo. Se acuerda poner un cartel en la mesa informativa del 4 de febrero que diga “¿Estás indignado con los Planes de Empleo? Ven y pregunta”. Y volver a recoger firmas pidiendo la transparencia, además de informar a los viandantes de lo que hay que hacer para que las cosas cambien (poner reclamaciones, firmar escritos, elevar las peticiones a instancias superiores).
- Un integrante de redes dice que va a actualizar la publicación en Facebook de todos los escritos que hemos hecho y nos pide que los compartamos en nuestro muro, para darles más visibilidad y divulgación.

Y siendo las 22:10 horas, se da por terminada la Asamblea. Se reparten los boletines mensuales de Podemos (diciembre y enero).